
令和４年 6月 30日 

13：30～15：15 

令和 4年度 第 1回学校協議会 議事録 

 

1．自己紹介 

藤本 隆司 様（本協議会委員長）、鉄本 佳代子 様（第二新緑自治会長） 

佐々木 信子 様（スポーツ推進委員）、石部 巧 様（鳥飼東公民館館長） 

堤 あけみ 様（主任児童委員）、校長、教頭 計 7名出席 

 

２．児童の様子 

・全学級 5限目の授業の様子を 5分程度ずつ参観。その後、1学期に実施した主な学校行事等を紹介。 

 

３．今年度の学校経営計画 

・校長より学校経営計画について説明。重点取組みとして、家庭学習の見直し、タブレットの有効活用、

体力づくりの取組み、の 3点を挙げ、それぞれについて説明。 

 

４．質疑・応答 

・担任の補充について 

→近隣市を含め、講師不足の影響から、人材確保が困難な状況。校内で体制を変更し、対応している。 

・PTAの学級委員について 

 →昨年度、PTA の運営体制について協議し、今年度は試行的に体制を変更しながら運営している。

その結果、学級委員は設けず、各行事で必要な人材をその都度サポーターとして募集している。 

・「ふわふわポッポ（読み聞かせ）」や「わくわく広場」等で、対応が困難と感じる児童について 

 →出来る限り教職員で対応するが、危険行為や人を傷つけるような行動があれば、その場で遠慮なく

指導していただきたい。 

・子どもたちの家庭学習について 

→学年によって、差があるのが実状である。原因として考えられるのは、仕事で忙しい保護者も多く、

子どもの宿題を丁寧に見てあげられる時間や余裕がないのかもしれない。 

 ・基礎学力を定着させる取組みについて 

  →今年度は「家庭学習の見直し」を重点取組みの１つとして行っている。意欲的に自主学習に取り組

むきっかけとなるよう五中校区として「家庭学習グランプリ」を新設した。また、本校独自の取組

みとして、これまでの診断テストを元に課題の大きい単元について、反復学習をする授業（トリト

ン算数）も本日から開始した。 

・校区の水路について 

→校区内にある水路は、急に増水するようなことがあるので、子どもたちへの注意が必要である。 

・鳥飼地区の統廃合について 

→「鳥飼地区のグランドデザイン」として、二中校区も含めて検討を進められているが、本校として

具体的な動きは今のところない。 

 

５．その他 

・第 2回学校協議会の予定について、11月中旬に開催する予定。 


